



Chronique d'Avril 1889

1^{er} Avril. — Conférence de M. Bayet, doyen de la Faculté des Lettres : *la Vie municipale au V^e siècle d'après les fouilles de Pompéi* (avec projection).

3 Avril. — Les funérailles de M. François Charvériat, professeur à la Faculté de Droit d'Alger, décédé le 23 mars, ont lieu à l'église de Saint-François-de-Sales, au milieu d'un grand concours d'assistants. M. Caillemer, doyen de la Faculté de Droit de Lyon, prononce sur sa tombe un discours, dans lequel il rend un juste hommage à son caractère et à ses travaux (V. le *Moniteur Judiciaire de Lyon*, du 4 avril 1889).

— Conférence de M. Jullien, professeur à la Faculté des Lettres : *les Troubles de la rue à la fin de la République romaine*.

— M. le docteur Condamin, ex-interne des hôpitaux, est nommé, au concours, prosecteur de la Faculté de Médecine.

4 Avril. — Installation, en audience solennelle de la Cour d'appel, de M. Fochier, nommé Procureur général près la Cour d'appel de Lyon. Des discours sont prononcés par M. Tallon, avocat général, M. Fourcade, premier Président, et le nouveau Procureur général (V. le *Moniteur Judiciaire*, du 5 avril 1889).